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REQUERIMENTO Nº 812/2017 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre 
ecoponto do Jardim Nova Conquista 
e novos locais para descarte de 
resíduos no município. 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador tem recebido reclamações 

de moradores sobre as condições do local onde funcionava o ecoponto do 
Jardim Nova Conquista; 

 
CONSIDERANDO que, segundo informações da população, o 

local encontra-se desativado há algum tempo e, desde então, nenhuma 
benfeitoria foi realizada pela Prefeitura no local; 

  
CONSIDERANDO que o local está com muito lixo e entulho e, 

devido à falta de limpeza geral no local, bichos (cobras, rato e escorpiões) têm 
aparecido nas residências, causando transtornos e gerando preocupações aos 
moradores. 

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Como está a situação atual do ecoponto do Jardim Nova 

Conquista?; 
  
2º) O que originou o “fechamento” do local? Há a possibilidade de 

ele ser reaberto e voltar a funcionar?; 
 

3º) Caso ele não seja reaberto para atender à população, existe 
um programa de serviço de limpeza geral e de recomposição do local?; Se a 
resposta for afirmativa, há uma data para isso acontecer?; 
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4º) A Administração Municipal pretende abrir novos ecopontos no 

município? Se a resposta for afirmativa, quantos e em quais bairros? Existe 
previsão de data para colocá-los em funcionamento? 

 
5º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de julho de 2.017. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 

 


